



Vor sehr, sehr langer Zeit – man kann sich gar nicht vorstellen, wie lange das schon her ist – versprach Gott, einen neuen König zu schicken. Das sollte kein normaler König sein wie die, die wir im Fernsehen sehen oder aus Büchern kennen. Er würde anders sein. Er würde ein NEUER KÖNIG sein, ein RETTENDER KÖNIG, ein EWIGER KÖNIG.





Und weißt Du was? In einer besonderen
Nacht machte Gott sein Versprechen wahr.
Willst Du wissen, wie er das gemacht hat?



»Maria, du wirst ein Baby bekommen.
Es wird ein ganz besonderes Baby sein.
Gott verspricht, dass dein Baby König
sein wird – nicht nur für eine kurze Zeit,
sondern für immer und ewig.
Er wird der EWIGE KÖNIG sein!«

Die Weihnachtsgeschichte beginnt mit
einem Engel. Huuuii!
Er kam von Gott, um Maria zu treffen.
Der Engel hatte eine besondere Botschaft.

